



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D - 1270 / 10 - 11



La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su enérgico repudio a las actitudes del productor y conductor del show televisivo "ShowMatch", Marcelo Tinelli, de las autoridades y demás implicados en los hechos de humillación y angustia a que sometieron a los habitantes de Colonia Uriburu, en la isla Apipé, provincia de Corrientes, el 27 de abril del corriente año.

ALICIA ESTER TABARES de GONZALEZ HUESO
Diputada
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.

FUNDAMENTOS

Ya es una tradición que el del productor y conductor televisivo Marcelo Tinelli use sus programas para burlarse de los crédulos y los humildes, desde sus bromas pesadas hasta sus cámaras ocultas apuntan a ese sector. Jamás hizo una cámara oculta a ningún poderoso; siempre a ingenuos y modestos.

Lo ocurrido en Colonia Uruburu, en la isla Apipé de la provincia de Corrientes, ha sobrepasado todos los límites porque además de humillar como es si costumbre sembró el terror entre pobladores de origen indígena que hace años vienen luchando por la tenencia de las tierras que ocupan, que pertenecen al Estado provincial y que están tramitando la tenencia definitiva mediante un programa del Instituto Correntino del Agua y del Ambiente (ICAA).

Con una población altamente sensibilizada por la precariedad de la tenencia de esas tierras, un actor se presentó como empresario que las compraba y desalojaba a los ocupantes y desató una ola de angustia no sólo entre los amenazados por el desalojo sino también en el resto de los isleños y justamente el cometido era filmar esa desesperación.

Todo hecho, según él, como parte de un gesto de un gesto de "solidaridad" porque si el actor ganaba el concurso de su programa se regalaría a los habitantes un pontón y una lancha. Luego de la filmación quiso regalar un gomón como supuesta recompensa, pero se lo rechazaron y se lo terminó quedando una puntera y tía de la Intendente Mónica Romero.

Creemos que el productor ha sobrepasado ampliamente los menos exigentes estándares de la ética y el respeto humano, y esto se agrava porque contó con la complicidad y la colaboración de las autoridades municipales, que contribuyeron tanto al engaño como a suministrarle ayuda a la producción del programa.

Por ello entendemos que esta cámara debe expresar su repudio como una forma de intentar prevenir este tipo de acciones que menoscaban la dignidad de las personas y sólo sirven para alimentar el morbo de la audiencia y el patrimonio ya exagerado del productor.



ALICIA ESTER TABARES de GONZALEZ HUESO
Diputada
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.